



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldung des Polizeireviere Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen von Mittwoch

Hettstedt / Auseinandersetzung

Am Dienstagnachmittag gerieten vor einem Mehrfamilienhaus aus noch unbekanntem Grund mehrere Personen aneinander. Zunächst beleidigten sich diese, später soll ein 14-jähriger einem 52-jährigen ins Gesicht geschlagen haben, wobei dieser leicht verletzt wurde. Durch einen Steinwurf soll ein zufällig anwesender Postzusteller am Hinterkopf getroffen worden sein. Am Ereignisort wurde der 52-jährige Geschädigte von Kräften des Rettungsdienstes ambulant behandelt. Die Polizei hat strafrechtliche Ermittlungen eingeleitet.

Sangerhausen / Bedrohung mit Schreckschusswaffe

Auf einem Firmengrundstück kam es am gestrigen Abend zu einer Auseinandersetzung zwischen zwei Männern. Zunächst attackierte ein 40-jähriger einen 34-jährigen verbal. Hier versuchte eine 55-jährige Frau zu schlichten. Der Ältere griff plötzlich in den Hosensack und zog eine, wie sich später herausstellte Schreckschusswaffe, und bedrohte dabei die Anwesenden. Der jüngere Mann konnte den Tatverdächtigen entwaffnen, woraufhin dieser flüchtete. Die Polizei stellte ihn bei den anschließenden Fahndungsmaßnahmen. Gegen den zur Tatzeit stark alkoholisierten Mann wurden Strafverfahren eingeleitet. Das verwendete Tatmittel wurde sichergestellt.

Eisleben / Festnahme

Ein 30-jähriger wurde am gestrigen Abend vorläufig festgenommen, nachdem er in der Wohnung einer 45-jährigen Frau randaliert und dabei Möbel zerstört hatte. Der Mann soll zuvor Bargeld gefordert haben und dabei auch mit einem Messer gegenüber der Frau gedroht haben. Die kriminalpolizeilichen Maßnahmen laufen derzeit.

Mansfeld / Verfassungsfeindliche Parolen gerufen

Nach einer ambulanten medizinischen Versorgung hat ein 32-jähriger Patient beim Verlassen des Rettungswagens mehrfach in der Öffentlichkeit verfassungsfeindliche Parolen gerufen. Die Polizei hat Ermittlungen eingeleitet.

-

Verkehrslage

Eisleben / Freistraße / 12.09.2023 14:16 Uhr

Auf Grund eines Vorfahrtsfehlers kollidierte an der Einmündung Klosterpatz zwei PKW. Dabei wurde eine Person verletzt. An den beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden von über 8.000 Euro.

Sangerhausen / Kyselhäuser Straße / 13.09.2023

Beim Queren des Martinsriether Weges als Bevorrechtigter auf einem Radweg wurde ein 16-jähriger Radfahrer von einem PKW erfasst. Der Jugendliche stürzte und verletzte sich leicht. Der PKW-Fahrer verließ pflichtwidrig mit seinem Fahrzeug den Unfallort und konnte im Zuge der anlaufenden polizeilichen Maßnahmen ermittelt werden.

Eisleben / Landwehr / 13.09.2023 06:53 Uhr

Am Morgen wurde eine männliche Person mit einem Fahrrad im Bachlauf der Bösen Sieben aufgefunden. Derzeit gehen die Ermittler von einem Unfallgeschehen aus, infolgedessen der 67-jährige Mann verstarb. Zum Unfallhergang laufen die Ermittlungen.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de